

# WARTA

## Peringatan Hari Kebangkitan Nasional Sebagai Wujud Implementasi dari Salah Satu Esensi Sejarah

Agus Subekti - [CIREBON.WARTA.CO.ID](http://CIREBON.WARTA.CO.ID)

May 21, 2022 - 03:43



BANDUNG – Kodam III/Slw menggelar Upacara Bendera memperingati 114 Tahun Kebangkitan Nasional tahun 2022, sebagai Irup Kasdam III/Slw Brigjen TNI Asep Syarifudin dan sebagai Danup Wakajasadam III/Slw Letkol Chb Widodo,

dengan peserta Prajurit dan PNS Kodam III/Slw, dilaksanakan di Lapangan Kodam III/Slw Jalan Aceh No.69 Kota Bandung, Jawa Barat, Jum`at (20/5/2022).

Kapendam III/Slw Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto mengatakan, Peringatan Hari Kebangkitan Nasional ini, wujud implementasi dari salah satu esensi sejarah Kebangkitan Nasional, hal ini yang telah ditetapkan pada tanggal 20 Mei 1948, oleh Presiden RI pertama yaitu (Alm) Ir. Soekarno menetapkan hari lahirnya perkumpulan Boedi Oetomo sebagai Hari Bangkitnya Nasionalisme Indonesia.

Di masa itu, lanjut Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto menuturkan, bergejolaknya ancaman perpecahan antar golongan dan ideologi di tengah perjuangan Indonesia, dimana saat itu bangsa Indonesia dalam mempertahankan kemerdekaan dari Belanda yang ingin kembali berkuasa. Sehingga, semangat persatuan yang digagas oleh perkumpulan Boedi Oetomo menjadi spirit dalam menghimpun kekuatan dan mencegah perpecahan bangsa.

“Untuk itu, dengan spirit yang digagas oleh perkumpulan Boedi Oetomo, mari bersama potensi lokal kita bangkit bersama, karena kita punya tanggung jawab besar dan harus terus hadir untuk bangkit bersama, seperti halnya yang dilakukan Kodam III/Slw melalui inovasi dan teknologi terapan. Peralnya, teknologi yang dipamerkan oleh Kodam III/Slw bisa juga dilakukan oleh teknologi-teknologi lokal lainnya,” ajak Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto.

Selain itu, dalam pameran inovasi teknologi terapan yang menampilkan berbagai hasil karya tersebut merupakan implementasi dari apa yang dicita-citakan oleh perkumpulan Boedi Oetomo tempo dulu. Salah satu contoh BIOS 44, temuan TNI yang mampu membuat lahan produktif dan sangat berguna juga diberikan untuk masyarakat. Contohnya, cairan Bios 44. manfaatnya beragam. Bisa untuk pertanian, perikanan, dan bahkan mencegah kebakaran hutan serta lahan.

Sehingga temuan teknologi tersebut dari sisi produksi pertanian atau perikanan mengalami pertumbuhan secara signifikan, dengan temuan ini juga sesuai salah satu tujuan didirikannya perkumpulan Boedi Oetomo yang teretus dalam kongres pertamanya ialah untuk menjamin kehidupan sebagai bangsa yang terhormat dengan fokus pergerakan di bidang pendidikan, pengajaran, dan kebudayaan yang berujung dapat mensejahterakan masyarakat.

“Dengan momentum yang baik ini “Ayo Bangkit Bersama” sesuai dengan tema pada peringatan Kebangkitan Nasional tahun 2022. Untuk berinovasi dan terus bekerja keras juga bersinergi untuk menjaga mempertahankan dan meningkatkan perekonomian nasional Indonesia kita,” pungkaskan Kolonel Inf Arie Tri Hedhianto. (\*\*\*)